

2018: El Portal Insurgencia Magisterial ante las Elecciones.

Por: Oswaldo Antonio González. Director del Portal Insurgencia Magisterial.
28/12/2017

*Nuestros compas, nuestros lectores,
nos han dado el mejor regalo que podíamos recibir,
nuestra independencia económica.*

Gracias a su cooperación seguiremos siendo un espacio ciudadano.

2018 será un año que pondrá a prueba nuestras convicciones como individuos, pero también las agendas de diversas organizaciones sociales. El riesgo latente es que una estrategia de “ganar a costa de lo que sea” destruya trayectorias personales y lo peor rompa tejidos organizacionales que sea imposible reconstruir en el mediano plazo.

Nuestra postura ante las elecciones federales

Una certeza tenemos como Portal Insurgencia Magisterial de cara al 2018:

- Los Partidos firmantes del Pacto por México no cambiarán las redes de intereses que representan y a los cuales se deben. Podrán cambiar sus estrategias, pero en el fondo representan lo mismo, con distintos colores. Sus estrategias, estamos ciertos, incluyen la colocación de candidatos en MORENA.

Nuestra postura ante las elecciones estatales

Las decisiones que está tomando MORENA a nivel nacional y estatal debilitan la certeza de que sea una opción de cambio a nivel legislativo (Diputados y Senadores) y desdibuja la certeza de una lucha frontal contra las reformas estructurales. Dos factores nos preocupan:

- El ceder como parte de los acuerdos con otros partidos, más de la mitad de las candidaturas al legislativo, además que en las candidaturas que le corresponden a MORENA se están nombrando a panistas, priistas, perredistas

y otros más vinculados a los intereses que defiende el Pacto por México.

- Que en la conformación del “gabinete” de Obrador, así como en sus documentos electorales básicos, se nota ya un distanciamiento con sus principios.

Ante esto hemos decidido incidir en el tiempo de las precampañas, para que los militantes y simpatizantes de MORENA tengan información que les permita presionar a sus cuadros dirigentes para dar marcha atrás a esta estrategia de perredización de MORENA.

Concluidas las precampañas, evaluaremos el perfil de las plataformas, candidatos y gabinetes que proponga MORENA y de no existir cambios, llamaremos al VOTO DIFERENCIADO como una forma de respuesta ante las imposiciones. Creemos que de nada sirve votar por un candidato con las siglas de MORENA que ante la primera oportunidad abandonará al Partido o bien, votar por un candidato pésimo, por los resultados que ya ha dado en otros puestos que ha desempeñado.

Al iniciar la campaña electoral, implementaremos nuestra estrategia contra los Partidos y Candidatos que representan los intereses del Pacto por México.

Nuestra línea editorial durante las elecciones

El Portal Insurgencia Magisterial seguirá siendo un espacio abierto para la difusión de información y análisis alternativos. Gracias por su preferencia.

Fecha de creación

2018/01/07